
FDP Bad Vilbel

FDP LÄDT ZUR ORTSBEGEHUNG IN MASSENHEIM EIN

10.11.2025

OFFENES OHR FÜR ANREGUNGEN UND SORGEN – FDP-KANDIDAT FÜR MASSENHEIM STELLT SICH VOR

„Der direkte Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern ist uns wichtig“, betont der neue FDP-Kandidat für Massenheim, Marcos Kramer. Daher lädt die FDP zu einer Ortsbegehung in Massenheim ein. „Wir haben ein offenes Ohr für Anregungen und Sorgen, die den Stadtteil Massenheim betreffen“, betonen die für Massenheim zuständigen FDP-Vorstandsmitglieder Andreas Bauditz und Markus Velte. Die Massenheimer Liberalen würden sich besonders auch über Familien freuen, die ihre Kinder mitbringen. „Wir möchten auch Jugendliche und Menschen mit Einschränkungen motivieren, ihre wertvollen Vorschläge mitzubringen und damit aktiv lokale Politik mitgestalten zu können“, sagt der FDP-Spitzenkandidat der anstehenden Kreistagswahl, Staatsminister a.D. Jörg-Uwe Hahn, der ebenfalls anwesend sein wird.

Treffpunkt ist Samstag, der 22. November, um 15 Uhr an der katholischen Kirche in Massenheim.